

UNIT4

Erweiterungen im Bereich Personal

[26.11.2012] Die Firma UNIT4 Business Software hat adata Software übernommen. Damit können die ERP- und Finanzlösungen ab sofort um Funktionen für das Personal-Management erweitert werden.

Mit der Übernahme der Firma adata Software erweitert der Anbieter von ERP- und Finanzlösungen UNIT4 Business Software sein Portfolio im Bereich Personalwesen. UNIT4-Kunden können im Zuge der Übernahme ihre Lösungen um die Komponente Lohn und Gehalt ergänzen. Unternehmen und öffentliche Verwaltungen würden so von einer zertifizierten Personalabrechnung und automatisierten Lohn-, Gehalts- und Steuerabrechnungsprozessen profitieren. Nach Unternehmensangaben wird adata unter dem Dach von UNIT4 mit der bestehenden Geschäftsleitung und den rund 35 Mitarbeitern als eigenständige GmbH operieren, organisatorisch jedoch in alle UNIT4-Prozesse eingebunden sein.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, adata, Finanzwesen